

LOTERIA NACIONAL

Por teléfono.—Madrid 22.
En el sorteo de la lotería celebrado hoy han obtenido los premios mayores los números siguientes:

Primer premio: 6.000.000 pesetas
Núm. 50.047—Ripoll

Segundo premio: 3.000.000 ptas.—Núm. **36.502**.—Madrid
Tercer premio: 2.000.000 ptas.—Núm. **23.979**.—Madrid
Cuarto premio: 1.000.000 ptas.—Núm. **44.409**.—Barcelona
Quinto premio: 500.000 ptas.—Núm. **3.668**.—Zaragoza
Sexto premio: 250.000 ptas.—Núm. **26.561**.—Madrid

Premiados con 100.000 pesetas: 36.636.—48.512 y 8.952.
Premiados con 90.000 pesetas: 36.636.—48.778 y 14.364.
Premiados con 80.000 pesetas: 49.614.—47.692 y 2.126.
Premiados con 70.000 pesetas: 35.418.—49.761 y 3.531.
Premiados con 60.000 pesetas: 5.808.—32.613 y 32.755.
Premiados con 50.000 pesetas: 11.254.—37.411 y 37.135.
Premiados con 40.000 pesetas: 49.731.—29.246 y 31.858.
Premiados con 25.000 pesetas: 36.049.—33.727.—29.097.—30.339.—48.311.—43.487.—43.101.—33.246.—26.785.—23.597.—48.395.—33.366.—16.551.—39.672.—50.526.—23.980.—28.142.—2.593.—22.963.—33.456.—49.364.—3.089.—4.038 y 3.593.

El sorteo ha sido presenciado por numerosos espectadores. Para alcanzar puesto los golfos formaron cola desde anochecer resistiendo la nevada que ha caído.

El primer puesto ha cobrado 8 duros.

A las 10 de la mañana empezó el sorteo.

El gordo salió a las 11'40 horas.

El número 48.512, premiado con 100.000 pesetas, fué devuelto ayer al Tesoro por no haberlo querido nadie.

Del segundo premio fueron enviadas varias participaciones a Méjico. Salieron de Madrid el día 8 de manera que no han llegado todavía en poder de sus destinatarios.

Han sido devueltos al tesoro más del cuarenta por ciento de billetes.

EL GORDO EN RIPOLL

A primera hora de la tarde se supo en esta ciudad la noticia de que había caído en Ripoll el premio gordo.

Nuestro compañero Sr. García, el activo corresponsal de la prensa madrileña salió inmediatamente para Ripoll en automóvil, de donde regresó al anochecer, con las siguientes noticias de los afortunados poseedores del número 50.047.

En Ripoll reinaba gran alegría por la suerte.

Se recibió allí la agradable noticia a mediodía, y la gente se echó enseguida a la calle, ávida de conocer a quienes había favorecido la fortuna.

Enseguida se supo que el expendedor del billete era el Administrador de loterías don Dositeo Roca, habiendo despachado cinco décimos el revendedor Jaime Burch, en participaciones de una peseta, la mayor parte adquiridas por gente humilde; y otro décimo fué vendido por la misma Administración en fracciones de diez reales adquiridas por vecinos de Ripoll y pueblos comarcanos.

Los agraciados diéronse a conocer inmediatamente y se entregaron a expensas de gran alegría.

Una anciana de Ripoll que llevaba una peseta, al tener noticia del premio fué a la Administración de loterías a comprobarlo y al ver que era cierto abrazó y besó al Administrador durante largo rato.

Un afilador ambulante llevaba dos ptas. Un barquillero tenía 5 ptas. Un panadero llamado Francisco Capdevila tiene tres participaciones de peseta compradas en Ripoll y una de diez reales adquirida en Campdevánol, donde fué a parar otro décimo del billete.